
 

Gentili Soci, 

È da tempo che il Consiglio COMSEV, costituito da noi genitori e soci della COMSEV stessa, è impegnato 

nel portare avanti il servizio mensa scolastica, facendo fronte ai diversi fattori di complessità nella 

gestione dello stesso e che gli esiti del lockdown da Covid-19 ha consentito di maggiormente analizzare ed 

evidenziare. 

Diverse volte il Consiglio ha dovuto prendere decisioni non facili e di compromesso che certamente hanno 

avuto un impatto sui dipendenti e sul servizio. 

Si è quindi sempre più avvicinata la necessità di un intervento di riorganizzazione e di riassetto della 

COMSEV, al fine di razionalizzare le risorse impegnate, di ottimizzare costi ed energie, di alleggerire gli 

adempimenti igienico sanitari, di sicurezza sul lavoro e di gestione del personale nello specifico settore 

della preparazione dei pasti e le correlate responsabilità, così da poter continuare a perseguire lo scopo 

per cui COMSEV è stata costituita e cioè quello di fornire i pasti ai nostri figli. 

Il Consiglio COMSEV ha quindi deciso di esternalizzare il processo di preparazione dei pasti per i prossimi 

mesi di maggio e giugno a una società di ristorazione referenziata e già operativa da anni sul territorio. Il 

Comitato Mensa sarà presente con l’obiettivo di valutarne la qualità e l’apprezzamento da parte di tutti i 

ragazzi, dalla materna alla secondaria. 

Vi chiediamo, gentili soci, di supportarci ancora in questo processo di riorganizzazione nella certezza di un 

futuro migliore per tutti. 

Il Presidente e il Consiglio COMSEV                        28 Aprile 2021 

 


